

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El PP propone un aumento de las zonas peatonales

G.C. 23/11/2016

El grupo municipal del PP de Puente Genil se ha reunido con la concejala de Hacienda, Recursos Humanos y Medio Ambiente, Verónica Morillo, a la que ha planteado algunas de las propuestas para su inclusión en el Presupuesto del 2017. Una batería de iniciativas, «sin conocer el borrado del presupuesto» del equipo de gobierno socialista, dijo Antonio Pineda, portavoz municipal. En líneas generales, el PP plantea una mejora absoluta en la movilidad que pasaría por «aumentar las zonas peatonales, ensanchar el acerado, reordenar para modernizar el tráfico para, en definitiva, hacer una ciudad más humana, amable y accesible».

Para el PP, el equipo de gobierno debe «crear la necesidad de que se ejecute y redacte el proyecto de la Ronda Sur y el segundo puente de Torremembrillo».

**elDía** digital  
DE CÓRDOBA

[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## El acoso escolar centra el pleno extraordinario dedicado a la infancia

Un grupo de 21 alumnos de diez centros de Primaria y Secundaria aborda el 'bullying'



José Manuel Cabezas 23 Noviembre, 2016 - 02:34h

El acoso escolar fue el tema central que abordaron los niños representantes de diez centros educativos de Puente Genil que participaron ayer en el tradicional Pleno monográfico dedicado a la infancia. La sesión extraordinaria de carácter simbólico estuvo presidida por el alcalde, Esteban Morales (PSOE), y por los concejales de Educación y Servicios Sociales, José Antonio

Gómez y Pepa Ramos, respectivamente.

Los 21 alumnos de sexto de Primaria y primero de Secundaria, en representación de sus centros, dieron lectura de los trabajos que sobre este tema habían preparado previamente. Se centraron en el análisis de los casos de acoso, la incidencia del bullying, las experiencias y casos sufridos por los alumnos y las medidas que, en forma de soluciones, cabría adoptar en los diferentes centros educativos para tratar de erradicar esta práctica en el futuro.

Las distintas intervenciones del alumnado estuvieron acompañadas de carteles, collages y murales que expresaban la opinión de los niños en relación con el tema abordado. Como es habitual, la sesión plenaria

finalizó con la entrega de diplomas a los centros participantes por parte del alcalde pontanés y de los concejales.

En esta edición, participaron en el Pleno de la Infancia los colegios Enrique Asensi, Rafael Chacón, Alemán, Dulce Nombre, Agustín Rodríguez y Compañía de María y los institutos de Educación Secundaria Fuente-Álamo, Manuel Reina, Juan de la Cierva y Andrés Bojollo.

Con la realización del Pleno de la Infancia, el Ayuntamiento pretende aportar al alumnado la oportunidad de vivir una experiencia democrática y participativa en el salón de plenos que, además, sirva de reflexión sobre los valores esenciales en la convivencia democrática. La educación en valores es así la herramienta principal para el desarrollo de la participación.

## El Pleno de la Infancia aprueba la creación de una plataforma local contra el acoso escolar



Virginia Requena 22/11/2016 Puente Genil Noticias

El Pleno de la Infancia, en su décima sexta edición, ha aprobado la creación de una plataforma local de la que formarán parte representantes del alumnado, asociaciones de madres y padres y profesores con el objetivo de detectar y erradicar los casos de acoso escolar, una propuesta que fue respaldada por los alumnos y alumnas de los diez centros participantes en una sesión plenaria que estuvo presidida por el alcalde, Esteban Morales, y por los concejales de Educación y Servicios Sociales, José Antonio Gómez y Pepa Ramos. El pleno completo podrán

verlo en GRUPO COMUNICA.

Intervinieron en el Pleno 25 alumnos y alumnas de los colegios Rafael Chacón Villafranca, Alemán, Compañía de María, Dulce Nombre, Enrique Asensi y Agustín Rodríguez y de los institutos Juan de la Cierva, Manuel Reina, Fuente Álamo y Andrés Bojollo, coincidiendo sus propuestas en que la educación era la mejor manera de erradicar el acoso escolar y destacando la importancia de valores como el compañerismo, la amistad, el respeto o la solidaridad.

Asimismo, alumnos y alumnas también aprobaron la colocación en sus respectivos centros educativos de las propuestas que habían presentado, recomendaciones para hacerlas visibles con el objetivo de evitar el acoso y puedan ayudar a quien lo esté sufriendo, comprometiéndose también a denunciar el acoso siendo mediadores para que ningún compañero o compañera lo sufra.

Por último, alumnado y profesorado recibieron a la finalización de la sesión un pergamino que recuerda su participación en el XVI Pleno de la Infancia.

## El PP plantea al presupuesto de 2017 crear un vial de salida en la Galana y una gran plaza de España con plataforma única



Virginia Requena 22/11/2016 Puente Genil Noticias

El Grupo municipal del PP se ha reunido con la concejala de Hacienda, Recursos Humanos y Medio Ambiente, Verónica Morillo, a la que le han planteado algunas de las propuestas para su inclusión en el Presupuesto de 2017. Una batería de iniciativas “sin conocer el borrador del presupuesto” del equipo de gobierno socialista- dijo Antonio Pineda- portavoz municipal. Que junto al concejal, Sergio Velasco, dieron a conocer las peticiones cursadas.

En líneas generales, el PP plantea una mejora absoluta en la movilidad que pasaría por “aumentar las zonas peatonales, ensanchar el acerado, reordenar para modernizar el tráfico y la puesta en marcha por una segunda línea como mínimo.

Por lo que dijo- Velasco- el equipo de gobierno debe “crear la necesidad de que se ejecute y redacte el proyecto Ronda Sur y el segundo puente de Torremembrillo.

Una de las principales aportaciones del grupo popular, es crear un vial de salida de la Galana. Velasco, también planteó crear “una gran plaza en el centro de la ciudad” en plaza de España. Los proyectos concretos planteados por el PP LOS PODRÁ ESCUCHAR Y VER con GRUPO COMUNICA (HOY, 20:30 h y reposiciones, miércoles a las 14:30 h). Aún puedes abonarte, 957601002- Cuesta del Molino s/n

## La AMPA de Ramón y Cajal desarrolla un original proyecto, “Un pueblo con Estrella”

Virginia Requena 22/11/2016 Puente Genil Noticias

El AMPA Cerro de los Moriscos del colegio Ramón y Cajal de Puente Genil da a conocer el proyecto “Un Pueblo con Estrella” cuyo coste de 3.300 euros ha sido sufragado por en un 75% por el Ayuntamiento de la localidad, según explicó ayer el concejal de Educación, José Antonio Gómez. Lo dieron a conocer la directora del Centro, Manoli Barba y la presidenta de la asociación, Rocío Vinceiro. Consiste en el desarrollo de tres originales actividades.

De un lado, el 24 de noviembre una sesión musical y teatral con actuaciones de alumnos y la colaboración de Pontanas de Teatro, a partir de las cinco de la tarde.

Los días 29 y 30 se instalará un Planetario Móvil Gigante, en el que expertos darán a conocer la astronomía y sus secretos. TODA LA INFORMACION CON GRUPO COMUNICA (hoy, 20:30 horas, miércoles , 14:30 horas). Abónate, 957601002- Cuesta del Molino s/n

Finalmente quedará instalada en la biblioteca Ricardo Molina entre el 29 del presente mes y el día 5 una exposición con material elaborado por los alumnos del centro. En la que se expondrán murales, investigaciones, manualidades y escritos sobre personalidades ilustres de esta ciudad, así como temática relacionada con la Astronomía. Para conocer el contenido han contado con la colaboración del Cronista Oficial de la Villa, Antonio Illanes, así como Andrés Alcaraz o Clemente Rivas.

La iniciativa que parte de la AMPA; dijo su presidenta ha conseguido que “se vuelque todo el colegio”, la idea era poner en marcha una idea, “una ilusión de traer un planetario al colegio pero era muy costoso” Y de otro se perseguía “conocer a personalidades de Puente Genil que eran desconocidas” en la localidad , por parte del alumnado.

## El cocinero cordobés, Kisko García, será el Padrino de la Fiesta del Vino Nuevo de Moriles

La alcaldesa de la localidad, Francisca Carmona, lo ha anunciado en la presentación de esta fiesta que se celebrará el próximo domingo, 27 de noviembre.



Virginia Requena 22/11/2016 Puente Genil Noticias

Moriles va a celebrar su tradicional Fiesta del Vino Nuevo con el objetivo de presentar los primeros caldos procedentes de la cosecha de este año. Francisca Carmona, alcaldesa morilense, ha presentado el cartel de esta Fiesta y ha anunciado que el cocinero cordobés, Estrella Michelin, Kisko García, va a ejercer como Padrino del Vino Nuevo. Carmona ha explicado que “Kisko García viene a apoyar nuestros vinos porque entendemos que la gastronomía cordobesa tiene que estar muy ligada a los vinos de Moriles y, además, la Fiesta del Vino Nuevo demuestra la particularidad de los vinos de Montilla-Moriles, de que ya en este mes de noviembre, se pueden degustar los caldos de unas uvas recogidas en

septiembre”.

La Fiesta del Vino Nuevo tendrá lugar el próximo domingo, 27 de noviembre, a partir de las 13:00 h en la Plaza de la Constitución, donde se presentarán los vinos de el Lagar de Antonio Doblas, Lagar de Casablanca, Lagar de El Monte, la Cooperativa Vitivinícola de Nuestra Señora del Rosario y la Cooperativa Vitivinícola San Jerónimo. Kisko García, como Padrino del Vino Nuevo, será el encargado de abrir la tinaja donde se encuentra depositado el mosto procedente de las uvas pisadas el pasado mes de septiembre. Además, en el transcurso de esta fiesta habrá también una degustación de migas elaboradas por la Asociación de Mujeres Zapaterañas, y otra de las tradicionales gachas de mosto morilenses.

## El AMPA del colegio Ramón y Cajal organiza un novedoso programa de actividades extraescolares

Variada oferta para los alumnos pontaneses



Martes, 22 Noviembre 2016 14:22 Redaccion  
Andalucía Centro

Sesiones teatrales, exposiciones y una sesión de planetario forman parte del proyecto "Un pueblo con estrella" que ha organizado el AMPA Cerro de los Moriscos del colegio Ramón y Cajal de Puente Genil, actividades que se presentaban por parte del concejal de Educación, José Antonio Gómez, de la directora del centro, Manoli Barba y de la presidenta del AMPA, Rocío Vinceiro.

La primera de las actividades del proyecto está centrada en una sesión musical y teatral denominada El Mensajero de las estrellas en la que participan el alumnado del centro, en colaboración con la Asociación Pontanas, que tendrá lugar en el Teatro Circo el jueves 24 de noviembre, a partir de las cinco de la tarde. Por otra parte, la Biblioteca Ricardo Molina acogerá del 29 de noviembre al 5 de diciembre una exposición con material elaborado por el alumnado del centro educativo sobre personalidades ilustres de la localidad y sobre la astronomía. Por último, en el Instituto Juan de la Cierva se podrá visitar un planetario móvil gigante los días 28 y 29 de noviembre que será mostrado por monitores en astronomía.

En la presentación, el concejal dijo que el proyecto, que habla de teatro, exposiciones o personajes ilustres, así como de diversas actividades complementarias, había contado con el respaldo de la delegación de Participación Ciudadana a través de la convocatoria de subvenciones a colectivos con el 75 % de su presupuesto (2485 euros), destacando la instalación del novedoso planetario y recordando que entre los objetivos de la concejalía de Educación se encontraba el fomento de las actividades complementarias extraescolares que se consideraban adecuadas para el alumnado de Primaria.

Informa Ayuntamiento de Puente Genil

## "Me preocupan bastantes cosas del Ángel Ximénez AVIA"

José Padilla, cordobés del BM Guadalajara, destaca la plantilla del equipo de Puente Genil

22 de noviembre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

José Manuel Ramos Padilla vivirá este sábado un partido especial. El Quabit Guadalajara recibe en el David Santamaría al Ángel Ximénez AVIA Puente Genil, y asegura que "es muy bonito enfrentarte a un equipo de tu provincia en la máxima categoría, y más aún si tengo amigos y conocidos en el conjunto rival y en la localidad". Además, el jugador cordobés augura una salvación sin problemas para los pontanenses, "y espero que sigan muchos años en la ASOBAL porque han sufrido mucho para conseguir la permanencia últimamente otras temporadas".

Sobre el conjunto que dirige Quino Soler, Padilla sostiene que le preocupan "bastantes cosas". El central destaca "sus laterales, que están en un muy buen momento de forma y a los números me remito. Rudovic y Josic son los máximos goleadores de la ASOBAL y la verdad es que es un problema para nosotros, tienen una plantilla muy amplia y además, este año han dado en el clavo con el lateral derecho zurdo".

Por su parte, el jugador formado en la cantera del Cajasur Córdoba de Balonmano reconoce que llegan al partido mermados por las lesiones para recibir al equipo de Puente Genil. "Hemos perdido recientemente a Mikel Redondo y la verdad es que está siendo un año duro por eso, pero eso no quiere decir que vayamos a los partidos dándolos por perdidos. Tenemos y creo que lo estamos dando todo para sacar los encuentros adelante", concluye.

## El Quino Soler más "optimista"

El técnico del Ángel Ximénez-Avia apuntó que ve al equipo "bien", sin ocultar que "la situación podría ser mejor" | "Mostramos una gran capacidad de sufrimiento y nunca perdimos la fe en la victoria"



David Jurado 22/11/16 15:36

El entrenador del Ángel Ximénez-Avia, Quino Soler, valoró este martes la marcha del conjunto de Puente Genil tras las once primeras jornadas de la Liga Loterías Asobal, para afirmar que ve al equipo "bien, pero la situación podría ser mejor", ya que echa de menos "al menos dos puntos".

"Hasta ahora no tuvimos la suerte de recoger el fruto a la gran capacidad de sufrimiento que demostramos en el último mes en el que se pelearon todos los partidos", apuntó Soler, que ahora ve a su

equipo en la décima posición con nueve puntos tras reencontrarse con el triunfo frente al Fraikin Granollers. "Curiosamente se logró ganar al rival con más nivel de los que quedaban hasta Navidad, quitando al Barcelona", pero está claro que "esto es deporte", por lo que a falta de cuatro jornadas para la conclusión de la primera vuelta es "optimista".

"Uno no sabe cuando lo va a hacer mejor, pero nunca perdimos la fe en la victoria. Llegar ahora al parón invernal con doce puntos darían una primera vuelta buena, pero quedan ocho por jugarse y con nuestro trabajo hay que sacar el máximo", subrayó.

Soler apuntó que uno de esos partidos que les restan es contra el Barcelona y "eso es como ir al dentista, que a nadie le gusta", pero señaló que los otros tres partidos serán "para ir a morir, empezando por el de este sábado en Guadalajara".

El técnico añadió que el Barcelona "está un punto por encima del resto, pero ya sufrió este año para ganar un par de partidos", uno de ellos precisamente en Guadalajara, porque en esta temporada "subió el nivel de la competición y todo está muy igualado, tanto que de ganar o perder un partido se pasa de la séptima a la decimotercera plaza", concluyó.